

26.04.
2024

Déambulation citoyenne pour découvrir le nouvel aménagement de la rue de Keriolet à Concarneau

La Municipalité de Concarneau invite tous les habitants à une déambulation citoyenne le 12 mai 2024, de 15h à 18h, dans le cadre de l'expérimentation de la mise en sens unique de la rue de Keriolet.

Cette initiative marque le début d'une expérimentation visant à encourager les mobilités douces. La sécurisation de la rue de Keriolet, par sa mise à sens unique, est un projet qui a été mûrement réfléchi et discuté notamment lors de la réunion publique « Aménagement Rue de Keriolet » qui s'est tenue le 30 janvier 2024.

Lors de cette rencontre, organisée en collaboration avec le conseil de quartier de Beuzec-Conq, les habitants se sont fortement mobilisés, partageant leurs préoccupations quant à la sécurité des piétons et des cyclistes. La nécessité de sécuriser la rue de Keriolet, confrontée à des problèmes de visibilité et à une augmentation du trafic liée à de nouveaux lotissements, a été unanimement soulignée.

Ainsi, afin de favoriser la cohabitation harmonieuse entre les différents modes de déplacement, notamment les déplacements doux, il a été décidé d'aménager une zone partagée « piétons/vélos », à double sens pour les cyclistes. Cette nouvelle organisation de circulation entrainera la mise en place d'un sens unique automobile sur la rue de Keriolet, dans le sens entrant, du stade municipal Guy Piriou vers l'église du bourg de Beuzec-Conq. Cette mesure entrera en vigueur prochainement allant de la poterne après le chemin d'accès aux terrains de football de Keriolet jusqu'à l'intersection avec la rue Park Rouzig.

Ces initiatives s'intègrent dans une stratégie plus large visant à réduire la vitesse à 30 km/h, à installer un radar pédagogique, à prolonger la piste cyclable jusqu'à rattraper celle déjà existante, et à harmoniser les règles de circulation dans le bourg en instaurant des cédez-le-passage.

Ces aménagements seront soumis à une période d'expérimentation d'un an, avec un bilan prévu début 2025, afin d'ajuster et de définir un aménagement définitif en concertation avec les habitants.

La déambulation citoyenne du 12 mai prochain sera l'occasion pour les habitants de découvrir ces aménagements provisoires, d'échanger avec les élus du Conseil municipal et les membres du conseil de quartier. Le point de départ principal est proposé à l'entrée Ouest de la rue à proximité du stade municipal Guy Piriou.

VILLES
& PAYS
D'ART &
D'HISTOIRE

CONCARNEAU

Ville
Bleue



CONTACT PRESSE :

Directrice de la communication
Bénédicte RAY-LE CORRE
02 98 50 39 04
benedicte.raylecorre@concarneau.fr

+ D'INFOS : www.concarneau.fr